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SARRAZIN, Jean 1968 - 2008 Le 27 novembre dernier, au CSSS Antoine-Labelle de Mont-Laurier, à l'âge de 40 ans,
est décédé monsieur Jean Sarrazin, conjoint de Donald Sesia, de Aalsmeer (Pays-Bas). Outre son conjoint, il laisse
dans le deuil sa mère Marie-Luce Ethier (feu André-Gilles Sarrazin); ses grands-mères Cécile Godmer Sarrazin et
Rollande Nadon Ethier; sa belle-mère Peggy Sesia; ainsi que de nombreux amis québécois et outre-mer. Il était
également le frère de feu Marc-André Sarrazin. La famille accueillera parents et amis, en présence des cendres,
au : Funérarium A. Ouellette 680, rue de la Madone Mont-Laurier le jeudi 4 décembre 2008 à compter de 13
heures. Une prière aura lieu au Funérarium A. Ouellette à 14h30 heures suivie de l'inhumation au cimetière de
Ferme-Neuve. Des dons au CHSLD Ste-Anne de Mont-Laurier seraient appréciés. Parution: 2008-11-29 au 2008-
11-29 dans La Presse - 1651769 ****OBITUARY JEAN SARRAZIN 1968-2008 Passed away peacefully on November
27, 2008 at the CSSS Antoine-Labelle de Mont-Laurier, at the age of forty, Mr. Jean Sarrazin, spouse of Donald
Sesia, of Aalsmeer (Pays-Bas). Other than his spouse, he leaves to mourn his mother, Marie-Luce Ethier (the late
Andre-Gilles Sarrazin); His grandmothers, Cecile Godmer Sarrazin and Rollande Nadon Ethier; his mother-in-law
Peggy Sesia; as well as many other friends in Quebec and overseas. He was also the brother of the late Marc-
Andre Sarrazin. Visitation will take place in the presence of ashes at the A. Ouellette Funeral Home 680, rue de la
Madone Mont-Laurier, QC on Thursday, December 4, 2008 as of 1 p.m. A prayer will take place at the A. Ouellette
Funeral Home at 2:30 p.m., followed by burial of the ashes at the Ferme-Neuve Cemetery. Donations to CHSLD
Ste-Anne de Mont-Laurier would be greatly appreciated. Published on November 29, 2008 (Montreal Gazette,
2008-11-29)


